



TSCHÜSS SCHUHCHAOS.

Rund 30 Paar Schuhe schluckt «Imelda», wenn fünf Einheiten aufeinandergestapelt werden. Durch Weglassen eines Regalbodens finden auch Stiefel Platz. Einzeln dient die Box als Sitzplatz oder Ablagefläche. Die Boxen (Stahl und Esche) wurden vom Architekten Michael Mettler entworfen. ^{ka}

www.magazin.com



SÜSSE ALPENLUFT. Wussten Sie, dass es in Bern ein Parfümatelier gibt, wo man Düfte testen, aber auch zur ganz individuellen Parfümvariante mischen kann? Hinter dieser Idee steckt Brigitte Witschi. Die Parfümeurin hat zudem Duftkerzen und eine Parfümlinie entwickelt, die auf den Bergblumen Enzian, Silberdistel und Edelweiss basieren und die in der Schweiz produziert werden. ^{ka}

www.artofscent.ch



BLICKFÄNGER. ZigZagZürich ist ein Lifestylebrand, der vor zwei Jahren in der Schweiz gegründet wurde und Heimtextilien sowie Accessoires anbietet. Produkte wie die Bettwäsche «Tribal Daze» mit grafischem Motiv (auch in einer zweiten Farbkombination erhältlich) entstehen dabei in Zusammenarbeit mit Künstlern wie beispielsweise Laura Knoop. Hergestellt werden die ausgefallenen Produkte in Italien. ^{sl}

www.zigzagzurich.com



ZWEITES LEBEN. In der industriellen Holzverarbeitung fällt viel (hochwertiges) Restmaterial an. Mit solchen Nussbaumabfällen arbeitet der Luzerner Gestalter Sebastian Marbacher. Er schneidet die Klötze zu, ölt deren Oberflächen und kombiniert das Holz mit einem Messingring. Fertig sind die wunderschönen Kerzenhalter «From Scrap». ^{ka}

www.sebastian.marbacher.com



ZIEH! Schlicht und einfach «Eimer» nennt sich der Stehleuchtenentwurf der jungen Schweizer Agentur Mizko Design, der in Anlehnung an Ziehbrunnen konzipiert wurde. Mittels Kurbelgriff in der Mitte kann man den Lampenschirm verstellen. Dieser ist aus PVC gefertigt und mit einem Textilkabel ausgestattet. Das Gestell besteht aus Fichtenholz und pulverbeschichtetem Metallrohr. ^{sl}

www.mizkodesign.ch